
テーマ制作展	 代表会議	 	 議事録最終回	 
   
 

開始日時	 平成２５年２月１９日（木）１３時００分 
場所	 	 	 ４４０デザイン工芸実習室	 ４B 
議事録者	 坂根 
 
出席	 山見（代表）	 村中（副代表） 
	 	 	 坂根（書記）	 桜田（会計）	 原（広報代表）	 山本（展示代表） 
 
議題	 １）広報班報告	 →	 原	 

	 	 	 ２）展示班報告	 →	 山本	 

	 	 	 ３）アンケート報告	 →	 村中	 

	 	 	 ４）会計報告	 →	 桜田	 

	 	 	 ５）代表反省	 

	 

	 

１）	 広報班報告	 

先日行なった反省会より 
	 ・連絡不足 
	 ・集まりが悪かった 
	 ・（主に）プレス早めの行動ができなかった 
	 	 	 ←期限ギリギリのものが多かった 
・	 CM、パフォーマンス班行動が遅い 
	 CMは実際に流れたのだろうか？ 

・	 印刷費用が例年の２、３倍になりパフォーマンスに回せなかった 
	 予算組みを綿密にしておくべきだった 

＊後日詳しい反省点を再度報告 
仕事量の差について 
	 ・班としては仕事量の分配は適正だった 
・班内で仕事量の差が出てきた 
←自主的にやってくれる人がいない 
←要求したクオリティを満たせない 
←時間にゆとりがなかった 
	 →名指しして仕事を分配した方がよかったかもしれない 
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２）	 展示班報告	 

２月はじめ頃の反省会より	 

・	 メーリスがちゃんと回っていない	 

・	 連絡網を作った方がよかったかも	 

→この方が個人の責任が明白になり責任感が増す	 

毎年連絡については課題になっている	 

・	 留学生、研究生とのコミュニケーション不足	 

・	 締め切りを守らない	 

→守れない人はせめて連絡してほしかった	 

・	 展示会場はここでよかったのか	 

←行きにくい	 

	 →プラザは市営なので市大とのお金のやり取りがし易い	 

	 	 他の会場になるとそのやり取りが面倒になる	 

・	 個人間の仕事量の差が	 

←代表の指示不足（自己反省）	 

←連絡がきちんと回せていない	 

←そもそも班別に仕事量に差があった	 

◎	 搬入が一日で終わらなかった	 

←脚立不足	 

←個人で展示方法が考えられていなかった	 

	 →展示も広報も共通認識を持つべきだった	 

・	 受付：人数、性別、年齢のカウントができていない	 

・	 受付：観覧者がいるにも関わらず他のことをしていた	 

・	 搬入日を２日にしたらよかった	 

→むしろ１日で終わるように努力すべき	 

	 １度搬入のシミュレーションをしておくべき	 

・	 自分の作品の展示が終わらないのに他人を手伝う人	 

・	 自分の作品の展示が終わったらどこかに行ってしまう人	 

・	 設置に時間が掛かった	 

	 →個々を見るのではなく会場全体をみて設置したらよかった	 

・	 展示で専攻が分かりづらかった	 

→キャプションに専攻を書いておくべきだった	 
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３）	 アンケート報告	 

来場者数４４４人に対しアンケート回答者は２１２人だった	 

目立った意見	 

・	 照明が暗い	 

→見づらい	 

→いい雰囲気	 

・	 キャプションの字が小さい	 

・	 専攻をわかりやすく書いてほしい	 

・	 メディアは椅子がほしかった	 

・	 作品の横に説明がほしい	 

・	 会場の場所がわかりづらい	 

・	 ポートフォリオをもっと置いてほしい	 

アンケート来場理由に Facebook、Twitter、雑誌の項目を載せたかった	 

	 

４）	 会計報告	 

途中、資金繰りが厳しいという話だったが、￥40,000 ちょっと余った	 

	 １人￥1,000 程度の返金か	 

予算組みは早め早めにやっておくべきだったか	 

５）	 代表反省	 

村中	 

	 代表間では情報交換はよくできていたし、よく仕事をしていた	 

	 しかし、全体では連絡がうまく回らなかった	 

山本	 

	 全員でもっと集まって意識の共有を図るべきだった	 

桜田	 

	 参加費の収集は順調だった、専攻代表に連絡したためだろうか	 

	 分野代表にきちんと仕事を与えた方が連絡がいくのではないか	 

	 意識共有と仕事のレベル 
坂根	 

	 まとめる能力、班意外の人に相談すべきだった、フォロー体制	 

	 議事録についてもっと責任持つべきだった	 
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原	 

	 全体会議に助けられた	 

	 代表会議の前に班内でまとめておくべきものもあった	 

山見	 

	 代表内では情報共有できていた	 

	 しかし、末端まではうまく伝わらなかった	 

	 代表として基本的にフォローに徹していたがよかったのか	 

	 	 ←よかったと思う（他全員）	 

	 ＊＊情報共有＊＊	 

	 	 連絡網が正解なのか	 

	 	 メーリスの不確かよりも PC メールを使った方がよいのか	 

	 	 	 ←PC メールは確認しない人も多い	 

	 	 締め切りに関してもっと厳しく対処してもよかったか	 

	 	 	 厳しすぎないペナルティを課すなど	 

	 今回、代表としてはやりやすかった	 

皆があまりにも暗くなったので今回の長所を挙げることにした	 

・	 やりやすかった	 

・	 ポスター７種は革命的！	 

・	 パフォーマンスは最終的によかった！	 

ビラ配り、ラジオ	 

	 動きがあるものが多かった	 

・	 外部との交渉が多かった！	 

出版社、ラジオ、警察署	 

・	 結構自由にやれた！	 

・	 新たな取り組みが多かった！	 

・	 Twitter	 

新たに出た反省	 

・	 自主的な意見、行動が足りなかった	 

・	 ぶつかり合う感が足りなかった	 

・	 留学生、研究生にどれだけ仕事を出していいのか	 
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さいごに	 

	 一年間おつかれさまでした！	 

	 芳名録に住所書いてくださった人にお礼状を送らねば！	 

	 

	 

次回代表会議	 

	 なし	 


